



Pièces	7 Pièces
Superficie	265 m²
Référence	83802222
Prix	1 365 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - mougins - vefa - dans un domaine de 3 villas modernes, bénéficiant d'une belle vue dégagée sur les collines environnantes, villa neuve d'une superficie totale de 250m² env. De type 4 chambres et 3 salle de bains édifée sur un terrain de 1000m². La vefa vous permet de choisir vos matériaux, la couleur de votre carrelage, vos salles de bains, vos dressing.. Le permis est déjà accepté et les travaux commenceront début 2024. La piscine fera l'objet d'un devis complémentaire.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. ...

Mougins : in an area of 3 modern villas, enjoying a beautiful open view of the surrounding hills, contemporary villa with a total surface area of 250m² approx., 4 bedrooms and 3 bathrooms built on a flat plot of 1000m². The "off-plan" allows you to choose your materials, the color of your tiling, your bathrooms, your dressing rooms, etc. The permit has already been accepted and work will begin in early 2024. The swimming pool will be subject to an additional quote.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website : www. Georisques. Gouv. ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

